



# もうともに

No.7 令和4年12月22日発行  
岩手県立山田高等学校

文責 副校長 木村 総司

## 2学年修学旅行 12/11(日)～15日(木)

2学年が3年ぶりに行われた4泊5日の修学旅行を行ってきました。京都・奈良・大阪を訪れ、神社仏閣の見学や自主研修などを通して日本の歴史や文化、伝統に触れ見聞を広めてきました。



### 修学旅行委員 2年 上野星渚 佐藤優真 山崎結依

修学旅行では、ほとんどの人が時間を守って行動することができました。神社など教科書でしか見ることのできない建造物を実際に見ることができて感動しました。班別行動は、自分たちで計画し、ハーピングがありながらも無事に行うことができました。USJでは目一杯楽しむことができてよかったです。

コロナ禍ではありながらも修学旅行に行かせていただき、多くの方に感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

## 第14回宮古地区学生研究・意見発表会 12/10(土)

宮古市主催の学生研究・意見発表会に、1年上林美玖さんと生駒一真さんが参加し、今年度山田町の協力を得ながら総合的な探究の時間に取り組んでいる津波伝承碑のリーフレット、パネルづくりについて発表してきました。

### 1年 上林美玖

とても緊張しましたが、無事に発表することができ、さらに他校の探究活動を知ることができてよかったです。私達は、リーフレットやパネルを作成することが決まっていた上での活動ですが、他校は、一から自分達で考え活動していました。今後、先輩方が考えた伝承碑のリーフレットやパネルの作成だけではなく、私たちからも何か山田町のためになることを考えて発信出来たら良いと思いました。

### 1年 生駒一真

今回の発表会に参加して、以前別の機会に発表したときと比べ、声の大きさ、間の取り方等しっかりできてよかったです。他校の発表を聴き、発表内容はもちろん、説明の工夫や話し方が参考になったので、次の機会に活かしていきたいです。今後は、発表したことを行動に移せるように自分の生活を見直していくたいと思いました。

## 1学年食育出前講座12/14(水)

山田町から講師を招き、講義や実習を通して自分で食生活を管理することの大切さを学びました。

